

2007.10.31

朝日

東久留米のイオン誘致文書

市、議会に一部隠す

委託部
外部

答弁と合わぬ内容

イオンショッピングセンターの誘致を進めていた東久留米市が昨年12月、外部業者に作成させた誘致に関する文書を市議会に報告する際、これまでの議会答弁と食い違う内容が記載された章を隠して提出していたことがわかった。西川彰夫副市長は朝日新聞の取材に「省略を指示した」と認めた。誘致が、市の都市計画マスター・プランに合致しないと取れる表現が盛り込まれたためといふ。

馬場一彦市議が、情報

公開請求して得た文書と

議会資料の違いに気づき、30日、イオン出店に

託で大手コンサルタント

（松村康史）

反対する住民らの会合で報告した。

問題の文書は、市の委

託で大手コンサルタント

（松村康史）

会社が06年2月にまとめた「南沢地区地区計画策定業務 報告書」。04

年度に着注したが、環境

アセスメント実施など

で計画が遅れるため、市

が途中で契約を解除して

未完成のまま提出され

た。

市によると、全7章のうち5章までが完成、4

章もほぼ完成していた。

しかし昨年12月、議会側

の求めに応じて資料とし

て提出した際、4章の本

文を削除し、目次も4章

以下を隠して「カット」して

いた。

この第4章は「地区整

理方針（案）及び地区整

備計画（案）の検討」と

の項目。旧第一勧業銀行

グラウンド跡地（5・5

ha）にショッピングセン

ターを誘致する場合、市

の都市計画マスター・プラ

ンにおける跡地の位置づ

けを「新・商業拠点」に

変更する必要があると指

摘している。

マスター・プランは自治

体のまちづくりの方針を

定める長期計画で、個々

の地区計画などはこれに

合致することが、法的に

求められている。

繰り返してきた。

西川副市長は「業者が

書いたものとはいえ、第

4章を出せば議会が混乱

すると思った。全部出し

た上で、きちんと事情を

説明すべきだったかもし

れない」と述べた。一連

の経緯について、野崎重

する」と思った。

全部出し

た上で、きちんと事情を

説明すべきだったかもし

れない」と述べた。一連

の経緯について、野崎重

する」と思った。

西川副市長は「こち

の点に

問題がある」と認めた。

西川副市長は「こち